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Que Dieu vous benisse !  

 

C’est plus qu’un privillege pour moi de partager encore avec vous sur la 

parole du seigneur. Beaucoup des gens n’ont pas saisi le message de 

Branham , ils ont optés pour leurs propres imaginations au lieu d’etre attentif 

aux enseignement du Seigneur. Voila pourquoi je crois qu’on traitant des 

sujets de cette maniere; cela aidera des predicateurs; les frères et soeurs a 

comprendre les choses profonde de la parole. Notre enseignement parle du 

saint de saints. 

 

Rappel 

 

Un jour David a eu l’inspiration de batir un temple pour l’Eternel; mais 

l’Eternel lui refusa disant : ― tu as fait coulé beaucoup des sangs humains ; 

ainsi j’accepte cette demande mais c’est ton fils Salomon qui me batira le 

temple.  Une fois ce temple bati; il se sudivisait en trois partie ou parvis: 

 

 Le parvis externe ( dans le quel,on utilisait tout ce qui est naturel cad 

la lumiere du soleil, l’eau, etc) 

 Le Lieu Saint ( dans le quel on utilisait les 7 chandeliers pour avoir la 

lumiere, des bougies etc bref des choses artifficielles)  

 Le Saint des Saints ( dans le quell il y avait le pain de proposition, le 

baton d’Aaron, l’arche,et la colonne de feu) 

 

Nous parlerons prochainement de chaque parvis.  

Mais notre probleme est de vous presentez ce Temple aujourd’hui. Car 

Ethienne a dit :  ― Dieu ne peut pas habiter dans une maison fait de main 
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d’homme‖ Alors étudions cela ensemble. Ne lisez pas comme un journal; 

mais lisez cela dans l’esprit de la meditation seul avec Dieu. Si vous ne me 

comprenez pas contactez-moi; ou prié pour moi. Bon apetit. 

 

  

 

LOI OU GRÂCE - 06.10.1954 Jeffersonville, IN, USA  

 

106 Écoutez, voici: «Une libre entrée dans le sanctuaire.» Il y a un lieu 

saint, ainsi qu’un lieu très saint, appelé «le saint des saints». Le souverain 

sacrificateur y entrait une fois par année. Et lorsqu’il le faisait, la 

première chose qu’il devait faire était d’être lui-même aspergé. L’arche 

était là derrière le rideau. 

 

117 Maintenant, le souverain sacrificateur, avant de pouvoir entrer dans le 

saint des saints, il devait d’abord porter un vêtement fait d’une certaine 

manière. Il ne pouvait pas être fabriqué 

par n’importe qui; il devait être fabriqué par des mains saintes. Cela montre 

que nos vêtements… 

 

APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #2 (LES 24 ANCIENS) -  

01.01.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 

222 Remarquez ces différents lieux saints. Quand on pénétrait dans le 

temple, il y avait d’abord le parvis.Ensuite il y avait l’autel où les sacrifices 

étaient offerts, l’autel d’airain. Puis, au-delà de l’autel d’airain, il y avait 

un voile qui fermait l’entrée du lieu très saint.  
À l’intérieur il y avait le propitiatoire et les chérubins. C’est ce que je 

voudrais étudier lors de notre prochaine leçon: ces chérubins qui couvrent le 

propitiatoire de leurs ailes. Oh! nous pourrions rester tout le mois sur ce 

sujet des chérubins. 

 

L’ARCHE,  -  22.05.1955 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 

54 Noé était le père dans son arche. Moïse était le père dans son arche.Christ 

est le Père dans Son arche, avec Ses sujets, vous les gens, l’Église, le 

croyant, en toute sécurité. Je veux que vous remarquiez à nouveau que 

l’accès à cette arche venait par un chemin qui…  
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Remarquez que tout homme qui venait dans cette arche devait premièrement 

passer par le parvis extérieur; puis il devait traverser le voile intérieur; puis 

le saint des saints. C’était Christ comme Prophète, comme Sacrificateur, 

comme Roi, couronné! En premier, vous Le voyez en parler, lorsqu’Il est 

venu, Il était prophète. 

 

 

 

Nous remarquons, en nous referent a des citations precedentes, pour ce qui 

est de l'entré dans le sanctuaire ; Les 2 premiers parvis etait ouvert a  TOUT 

LE MONDE. MAIS L'ACCES AUX 3
eme

 PARVIS QUI EST LE SAINT 

DES SAINTS; N'ETAIT PERMIS QU'AUX SOUVERAINS 

SACRIFICATEURS. ET ILS Y ENTRAIENT UNE FOIS PAR ANS. 

 

 

POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTTÉS ? -  01.01.1956 

Jeffersonville, IN, U.S.A.  

 

220 Certaines personnes ont une fausse idée de ce qu’est l’onction. Y avez- 

vous déjà pensé? Quand la plus grande onction a-t-elle été donnée à 

quelqu’un et qu’ont-ils fait, lorsqu’ils eurent l’onction? La plus grande 

onction qui eut jamais été donnée à quiconque fut Jésus-Christ. Nous 

avons l’Esprit avec mesure. Il L’avait sans mesure. Et un jour, Il est entré 

dans le Temple, a pris le Rouleau et a lu. Il a dit: «L’Esprit de Dieu est sur 

moi, car Il M’a oint pour publier une année de grâce... pour réconforter les 

cœurs brisés, guérir les malades, rendre la vue aux aveugles.» 

 

SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL À DANIEL, LES - E30.07.1961 

Jeffersonville, IN, USA 

 

115 Maintenant, voyons un peu. Est-ce qu’on a le temps de voir le dernier? 

[L’assemblée dit: ―Amen.‖—N.D.É.] Le sixième: “Oindre le Très-Haut.” 

Oh! la la! Voilà le point. La dernière chose qu’Il doit faire, c’est quoi? 

Maintenant, reprenons donc dans Daniel, pour voir tout ce qu’Il doit faire, 

ici. ―Soixante-dix semaines.‖  Qu’est-ce qui doit être accompli pendant cette 

période-là? Très bien.  

…ont été fixées sur ton peuple et… ta ville sainte, pour faire cesser les 

transgressions (les transgressions des gens)… mettre fin au péché (pour les 

gens), pour expier leur iniquité et amener la justice éternelle (pour les Juifs), 
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pour sceller la vision et la prophétie (jusqu’au temps de la fin) et pour oindre 

le Saint des saints. Voilà les six raisons de Sa venue. 

116 Maintenant, “pour oindre le Saint des saints”. Ce que je vais dire 

maintenant va peut-être sembler un peu étrange pendant un instant, pour 

beaucoup d’entre vous qui êtes des enseignants, mais, bon, attendez un petit 

instant, là, de voir à quoi on en arrive. 

117 Il s’agit ici d’oindre, non pas un homme. Jésus est déjà oint. Pas vrai? 

[L’assemblée dit: ―Amen.‖—N.D.É.] Dans le Livre des Actes, il est dit que 

Dieu a oint Jésus du Saint-Esprit, et qu’Il allait de lieu en lieu faisant le 

bien et guérissant les malades, et ainsi de suite. Jésus est déjà… Il est le 

Messie. Et le Messie veut dire “l’Oint”. Pas vrai? Mais ici, au temps de la 

fin, Il doit oindre le Saint des saints. 

125 Dieu est entré dans le sanctuaire, qui devait être oint, et qui Lui avait 

été remis pour que les gens viennent y adorer. Donc, non pas pour oindre 

“ton lieu saint”, mais pour oindre ce lieu, “le Saint des saints”. Et 

nous voyons que c’est la Nouvelle Jérusalem qui est ce lieu, “le Saint des 

saints”. Et l’onction sera sur la Nouvelle Jérusalem, qui descend du Ciel, 

d’auprès de Dieu, préparée comme une épouse qui s’est parée pour son 

époux. L’onction sera sur eux. 

126 Bon, et quand Zorobabel a fait la dédicace de son temple, après qu’il a 

été reconstruit, il n’a pas été oint de nouveau, parce qu’il avait déjà été 

oint; il avait été démoli par la suite, et il avait simplement été rétabli. La 

destruction l’avait atteint. Il avait été rétabli et relevé, alors il n’y avait 

plus à l’oindre. Une fois qu’il avait été oint, ça restait valable, et ça l’est 

encore aujourd’hui même. Mais quand Dieu établira le Tabernacle du 

Millénium. Il oindra le Saint des saints: non pas “ton lieu saint”, mais “le 

Saint des saints”. 

127 Mais quand le Roi montera sur Son Trône pour mille ans (gloire!), c’est 

terminé pour elle, à ce moment-là. L’onction du Saint des saints, ce sera la 

dernière chose à se produire. Quand le Tabernacle est érigé, que la 

resurrection s’est produite, que les Juifs sont retournés, que Christ et Son 

Épouse sont arrivés, que les Juifs, les cent quarante-quatre mille,  

sont scellés, que le Millénium a eu lieu. Il y aura une onction, quand ce lieu, 

le Saint des saints sera oint; le lieu saint, le lieu très Saint, et le Saint des 

saints.  

Ce lieu, le Saint des saints, c’était le sanctuaire où Dieu demeurait, entre les 

Chérubins. Et cette fois, c’est Christ qui demeurera dans ce lieu, le Saint des 

saints, avec l’onction surLui. Et là, il n’y aura pas besoin de soleil,  
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car l’Agneau au milieu de la Ville sera la Lumière. Dans cette Ville, le 

soleil ne se couchera jamais, comme le disait le brave oncle Jim.  

Il ne se couchera jamais, parce que Christ sera cette Lumière, Celui qui est 

oint. Et le Roi viendra s’asseoir sur Son Trône pour régner pendant mille 

ans. 

 

 

Fr Branham nous precise, en donnant l’exemple du temple qui a été construit 

par Zorobabel ; que bien que ce TEMPLE a été demolie ; une fois rétabli, 

cela ne devait pas encore etre oint. Il ajoute que ce le meme cas 

aujourd’hui. Sans doute vous vous demandez ―de quoi je parle ? ‖ 

Je parle de Jesus qui a été oint. Maintenant vous qui prechez qu’il est devenu 

le Saint des Saints;  pensez-vous que Dieu peut l’oindre encore ? Car le saint 

des saints doit OBLIGATOIREMENT  ETRE  OINT. 

 

Afin vous comprenez maintenant que le saint des saints ne peut jamais etre 

jesus car au paragraphe 115 ― LES SIX BUTS DE VISITE DE GABRIEL A 

DANIEL‖ Fr Branham le disqualifie encore.  

 

 

 

Dans le Saint des saints nous marcherons côte-côte avec Christ. Le saint-

esprit vivant dans l'être mortel. 

 

 

LÀ OÙ, JE PENSE, LES PENTECÔTISTES ONT FAILLI -  11.11.1955 

San fernando, CA, USA 

 

44 Lorsque vous traversez le Jourdain, c'est la mort; vous franchissez ce 

voile dont je parlais hier soir, à l'intérieur du saint des saints là où votre 

Lumière n'est plus celle de ce monde. Vous marcherez dans la 

communion, côte à côte avec «Christ en vous, l'Espérance de la gloire», le 

Saint-Esprit se mouvant et vivant dans l'être mortel.  

Et si peut-être je vous disais ce soir que l'esprit d'un grand artiste était sur 

moi, vous vous attendriez à ce que je peigne des tableaux comme cet artiste-

là. Si je disais que l'esprit de John Dillinger était sur moi, vous vous 

attendriez à ce que j'aie des armes de gros calibre et que je sois un hors-la-

loi. Et si je vous disais que l'Esprit de Christ est en moi, je devrais faire les 

œuvres de Christ. Et si vous professez être chrétien, éloignez-vous du péché, 
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de l'égoïsme, du mauvais tempérament, et vivez comme Christ a vécu; une 

Vie paisible, humble et bénie de Dieu. Amen. C'est juste. 

 

Le voile a été déchiré afin de permettre a chaque croyant d'entré dans le 

Saint-des saints. 

 

 

LÀ OÙ, JE PENSE, LES PENTECÔTISTES ONT FAILLI -  11.11.1955 

San fernando, CA, USA 

 

53 Maintenant, revenons à la condition du fils. Qu'est-ce qui arrivait? 

Maintenant, lorsque cet enfant était né, il recevait une nouvelle naissance. 

Maintenant, c'est à cette même chose que je faisais allusion hier soir. Bien 

des personnes qui avaient mangé la manne pouvaient rester dehors. La 

manne tombait chaque soir. C'est juste. En effet elle devait tomber chaque 

soir. Et ensuite, parfois ils étaient... Peut-être ils étaient un peu affamés entre 

les repas, parce que la manne ne durait pas très longtemps lorsqu'elle était là. 

Mais lorsque cet homme passait derrière le voile et qu'il vivait dans ce lieu 

très saint... Vous dites: «Frère Branham, peut-on y vivre?» Seul Aaron y 

entrait, plutôt Moïse, une fois par an, ou plutôt Aaron, le souverain 

sacrificateur, et il devait être oint. Mais Christ a déchiré le voile afin que 

chaque croyant entre dans la presence du Saint des saints. Ce n'est pas une 

manne vivante qu'on doit manger chaque jour, mais – une manne qui 

s'épuise avant la fin du jour, une petite prière du matin. Mais, c'est vivre 

constamment dans la présence du Seigneur Jésus, en marchant et parlant 

avec Lui. 

 

Le saint des saints est le temple qui sera utilisé dans le Millénium. 

 

 

 

 

 

SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL À DANIEL, LES - E30.07.1961 

Jeffersonville, IN, USA  

 

118 ―Le Saint des saints‖, qu’est-ce que c’est? La façon dont je le vois, et je 

crois que je peux le prouver par l’Écriture, c’est qu’oindre ―le Saint des 

saints”, ce sera le Tabernacle qui sera utilisé pendant le Millénium. 
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Maintenant écoutez, et vous verrez comment j’en arrive là. Il est décrit dans 

Ézéchiel, au—au chapitre 4, les… Non, je veux dire au chapitre 43, les 

versets 1 et 6. Prenons dans Ézéchiel, pour voir comment il dépeint le 

Millénium, comment ils vont oindre le… Ézéchiel 43, et on va en lire un 

petit bout, ici, pour voir ce qu’Il va faire pendant le Millénium, là, cette 

onction. Dans Ézéchiel 43, bon, et maintenant commençons au verset 1, et 

jusqu’au verset 6. Bien sûr, vous pourrez le lire au complet quand vous serez 

rentrés chez vous, ceux d’entre vous qui prennent des notes, Ézéchiel 43. ―Il 

me…‖ 

 

 

Si Jésus-Christ n’est pas le saint des saints, donc il n’est pas le temple qui 

sera utilise pendant le Millénium cad qu’il n’est pas la nouvelle Jérusalem 

qui descend du ciel. Or retenez ceci ; c’est la seconde venue du seigneur qui 

introduit le Millénium. 

 

 

DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS, LE - M01.08.1965 Jeffersonville, IN, 

USA 

 

89 Eh bien, voyons comment cela est manifesté. Il dit qu’il est en train de 

faire pour les gens un monde meilleur par sa connaissance pour qu’ils y 

vivent, loin de la Parole infaillible de Dieu.  

Mais par le rassemblement qu’il effectue dans des dénominations, par les 

credo et l’intellectualisme, les choses scientifiques et autres, il fait un monde 

où l’homme pourra mieux vivre et ignorer la promesse de Dieu, selon 

laquelle le seul moment où le monde sera vivable sera le millénium. Vous 

savez, à mon avis, il a fait un monde meilleur pour y pécher, plutôt que pour 

y vivre. 

 

 

 

 

ARRIVE-T-IL A DIEU DE CHANGER SA PENSÉE AU SUJET DE SA 

PAROLE? - E18.04.1965 Jeffersonville, IN, USA 

 

70 Et l’Israël de l’Ancien Testament est un type de l’Epouse du Nouveau 

Testament qui sort du monde pour marcher sur la route de Canaan, ce 

Canaan vers lequel nous nous dirigeons, le millénium. 
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ABSOLU, L’ - M30.12.1962 Jeffersonville, IN, USA 

 

22 Chaque gouvernement est contrôlé par le diable. Il y a un gouvernement 

qui sera contrôlé par Christ, mais cela sera dans le millénium. 
Mais ces gouvernements actuels, peu importe combien nous pensons qu'ils 

sont bien, pourtant, par-derrière, ils sont dominés par Satan. «Ces royaumes, 

a-t-il dit, m'appartiennent; je fais avec eux comme je l'entends. Je Te les 

donnerai si Tu m'adores.» 

 

COMPTE À REBOURS, LE - M09.09.1962 Jeffersonville, IN, USA  

 

106 Cette grande orbite que l’Église s’apprête à décrire, et ce merveilleux 

moment du compte à rebours, j’aimerais vous expliquer ce que je pense du 

compte à rebours. Eh bien, je pense que nous avons examiné cela ici à 

l’église. Et ainsi, observez qu’au moment où l’astronaute naturel s’apprête à 

quitter la terre, le compte à rebours part de dix jusqu’à zéro. Eh bien, je n’ai 

pas essayé d’analyser ce message afin d’y accorder une application 

spirituelle, car cela aurait pris trop de temps ce matin. Mais je veux essayer 

de vous expliquer que dix est le nombre de la mondanité, de l’homme. Mais 

sept, c’est le nombre de la perfection de Dieu. Il fit les cieux et la terre en six 

jours, et le septième jour, Il se reposa, et pendant six mille ans, le monde doit 

lutter contre le péché, plutôt l’Église doit lutter contre le péché, et le 

septième, c’est le millénium, le sabbat. 

 

 

SIGNE DE LA SEMENCE DU TEMPS DE LA FIN, LE -  19.03.1962 

Tifton, GA, USA 

 

84 Le septième, c’est le sabbat, qui est le millénium. C’est le – cela aura 

lieu pendant ce temps-là – le règne du millénium. 

Bon, mais les six jours sont accomplis. L’homme a maintenant meme dans 

sa main une arme avec laquelle ilpeut se détruire. Il peut détruire le monde, 

il peut faire sauter le monde en une seconde.  

Il peut placer un homme sur orbite et le faire tourner au-dessus de ce pays et 

dire: «Rendez-vous ou je le lâche.» C’est tout. Que pourrait-il faire? Eh bien, 

quiconque est sensé se rendrait. Alors, quoi? 
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HÉBREUX CHAPITRE 4 - E01.09.1957 Jeffersonville, IN, USA  

 

88 Maintenant, écoutez: ...et Dieu... (Écoutez donc ce passage de l'Écriture.) 

...Dieu Se reposa de toute Son oeuvre le septième jour. Dieu a eu un sabbat, 

et ce septième jour a duré mille ans, un type du millénium. Car Il a parlé... 

ainsi du septième jour. Et Dieu Se reposa de toutes Ses - Ses oeuvres. (Le 

pronom personnel, toutes Ses oeuvres. Il S'est reposé le septième jour; ça, 

c'est Dieu.) Et ici... (sous la loi)... ils n'entreront pas dans Mon repos! 

89 Dieu S'est repose physiquement. Car Il avait créé les cieux et la terre en 

six jours, et le septième jour Il S'est reposé de toute Son oeuvre. Il S'est 

reposé pendant mille ans.  

Car la Bible dit qu'un jour sur la terre, c'est mille ans au Ciel, et mille ans au 

Ciel sont un jour sur la terre. Combien savent que l'Écriture dit cela dans 2 

Pierre? Très bien. Dieu S'est reposé le septième jour et Il en a parlé ainsi 

quelque part. 

 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 

Jeffersonville, IND, USA  

 

72 Et nous verrons là, dans notre prochain message de ce matin, qu'Il est 

toujours appelé le Lion de la tribu de Juda, la Racine, le commencement 

même de David. David éternellement était le roi. Et Christ s'assiéra sur le 

trône de David dans le millénium, c'est Lui qui est le Roi éternel. «Il ne 

manquera pas un successeur à David.» Alléluia. «David n'en manquera 

pas un.» Dieu a promis  cela. Il a dit: «Il ne manquera pas un successeur 

à David, pas du tout.» 

 

157 Et c'est juste à ceci que tout se rattache. Oui, monsieur. Il devait être 

digne, ainsi Jésus était digne. A son retour, nous jouirons pleinement de 

toute la plénitude des bénédictions de la rédemption. Les débonnaires 

hériteront la terre. Des hommes et des femmes redeviendront des fils et des 

filles de Dieu. Et le parfait millénium va commencer. Que c'est beau! 

 

 

Ne répoussé pas les benedictions du millennium pour le future. C'est pour 

maintenant même. 
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LÀ OÙ, JE PENSE, LES PENTECÔTISTES ONT FAILLI -  11.11.1955 

San fernando, CA, USA  

 

12 Ainsi, si jamais vous pouviez avoir une foi fondamentale vraiment 

authentique parmi les pentecôtistes, plutôt une doctrine fondamentale parmi 

les pentecôtistes et le... ou vice versa, j'aimerais bien voir ce que serait la 

réunion. Lorsque les gens réalisent que vous êtes, non pas que vous serez, 

que vous êtes (temps présent) maintenant même des fils et des filles de 

Dieu... Vous êtes en train de repousser cela quelque part dans le 

millénium, toutes les bénédictions, dans le millénium. Eh bien! C'est pour 

maintenant même. Nous n'aurons pas besoin de guérison Divine dans le 

millénium. Nous... c'est maintenant que nous l'avons.  

Nous ne serons pas des fils de Dieu, mais vous êtes maintenant fils de Dieu 

et vous êtes héritiers, co-héritiers avec Jésus. Et tout ce pour quoi Jésus était 

mort au Calvaire, c'est votre possession. Amen. Frère, Satan n'aime pas cela, 

parce que si - si seulement les gens pouvaient comprendre et croire Dieu sur 

Parole, vous pourriez, vous pourriez difficilement... Eh bien, c'est illimité. 

 

 

Que Dieu vous bénisse chers frères et soeurs. 

 

 


